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农历己亥年十二月大廿五 明日 大寒

今天多云，有轻度霾 温度:最低4? 最高9? 偏西风3-4级
明天多云转阴，有轻度到中度霾 温度:最低4? 最高11? 西北风3-4级
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就中越建交70周年

习近平同阮富仲互致贺电
李克强同阮春福互致贺电

百年变局中的中国信心与担当
———2019年习近平主席引领中国特色大国外交深刻影响世界

中缅经济走廊实质建设启动
还会见缅甸国防军总司令敏昂莱 昨结束国事访问回到国内

习近平同昂山素季会谈强调推动中缅关系迈上新台阶

新华社内比都1月18日电 （记者陈贽
常爱玲 吕传忠） 当地时间1月18日上午，

国家主席习近平在内比都同缅甸国务资

政昂山素季举行正式会谈。

习近平表示， 中缅胞波情谊深厚。当

前中缅都已进入国家发展的新阶段，双边

关系面临新的发展契机。这次我们决定共

同构建中缅命运共同体，开启了双边关系

的新时代。我们要抓好落实，对两国下一

阶段各领域交流合作进行系统规划和部

署，加强对两国关系的政治引领，推动中

缅关系迈上新台阶。

一是加快发展对接， 建好经济走廊。

双方要推进两国经贸合作五年规划，有效

对接发展战略，落实好两国经贸和产能合

作。中缅经济走廊建设是双方共建“一带

一路”的重中之重。双方已经启动中缅经

济走廊实质建设，要尽快提高两国人民特

别是缅甸民众的获得感。

二是聚焦龙头项目， 加强互联互通。

双方同意发挥好皎漂项目对中缅经济走

廊的示范带动作用， 同时加快推进中缅

边境经济合作区和仰光新城建设， 从而

形成经济走廊北、东、西三端支撑的整体

布局 。双方要统筹推进公路 、铁路 、电网

等互联互通项目， 尽快形成连通走廊的

骨架网络。

三是扩大贸易投资， 密切地方合作。

中国同缅甸开展务实合作始终坚持正确

义利观。 中方欢迎缅方扩大对华出口，支

持中国企业加大对缅投资，愿同缅方加强

金融合作。 茛 下转第五版

■中缅经济走廊建设是双方共建“一带一路”的重中之重。双
方已经启动中缅经济走廊实质建设， 要尽快提高两国人民特别
是缅甸民众的获得感

■ 双方同意发挥好皎漂项目对中缅经济走廊的示范带动作
用，同时加快推进中缅边境经济合作区和仰光新城建设，从而形
成经济走廊北、东、西三端支撑的整体布局

■双方要发挥好中缅经济走廊北端自滇入缅区位优势，促进
云南等中国地方省份同缅方的交流合作，服务两国发展的大局

■双方要抓好中缅经济走廊沿线的民生、安全和基础设施建
设，力争使更多缅甸基层民众早得实惠

双方共建“一带一路”的重中之重

越是决战决胜越要万众一心加油干
李强指出要同心同德群策群力善作善成 应勇蒋卓庆应邀出席 董云虎主持

市政协十三届三次会议胜利闭幕

本报讯 中国人民政治协商会议上

海市第十三届委员会第三次会议圆满完

成各项议程， 昨天下午在上海世博中心

胜利闭幕。

市政协主席董云虎主持闭幕会议。

市政协副主席方惠萍、周汉民、王志雄、

张恩迪、李逸平、徐逸波、金兴明、黄震，

秘书长贝晓曦及市政协常委在主席台

就座。

市委书记李强，市委副书记、市长应

勇， 市人大常委会党组书记蒋卓庆应邀

出席。

会上，新当选的7位市政协常委在热

烈的掌声中与全体委员见面，并在主席台

就座。会议通过了政协上海市第十三届委

员会提案委员会关于十三届三次会议提

案审查情况的报告； 通过了政协上海市

第十三届委员会第三次会议决议。

李强在闭幕会议上讲话， 代表中共

上海市委对市政协十三届三次会议圆满

成功表示祝贺。 茛 下转第四版

荩 均刊第五版

当地时间1月18日上午，习近平在内比都同缅甸国务资政昂山素季举行正式会谈。

新华社记者 谢环驰摄

昨天，市政协十三届三次会议胜利闭幕。 本报记者 叶辰亮摄

增补7名上海市政协常务委员
市政协大会举行全体会议 董云虎主持

本报讯 （记者周渊 ）市政协十三届

三次会议昨天下午举行全体会议，选举政

协上海市第十三届委员会常务委员会部

分组成人员。市政协主席董云虎主持会议。

会议通过了政协上海市第十三届委

员会常务委员会部分组成人员离任名

单。赵雯同志为了多党合作事业发展，主

动提出辞去市政协副主席职务， 充分体

现了大局意识和坚定信念。

茛 下转第四版

市人代会主席团举行第四次会议
将补选市人大常委会部分组成人员 李强主持
本报讯 市十五届人大三次会议主

席团昨天举行第四次会议。 主席团常务

主席李强主持会议。

会议听取了市委常委、 组织部部长

于绍良作的关于推荐补选的市人大常委

会部分组成人员候选人和提请表决的

市人大有关专门委员会主任委员人选

建议名单的说明 ， 决定主席团提名的

候选人 、 人选名单 ， 提交各代表团酝

酿、 讨论。
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本报讯 上海市第十五届人民代表大会第

三次会议昨天举行第三次全体会议， 听取上海

市高级人民法院工作报告、 上海市人民检察院

工作报告。

大会执行主席是李强、殷一璀、蒋卓庆、徐

泽洲、沙海林、蔡威、高小玫、肖贵玉、莫负春、许

谋赛、杜治中、李萍、庞峻。

市高级人民法院院长刘晓云在作上海市高

级人民法院工作报告时说，2019年，全市法院共

受理各类案件86.63万件，审结86.55万件，同比

分别上升8.5%和9%；92.8%的案件经一审即息

诉，经二审后的息诉率为98.9%；入选最高法院

公报案例7件，位居全国第一。今年将全面贯彻

落实党的十九大和十九届二中、三中、四中全会

精神， 深入学习贯彻习近平总书记考察上海重

要讲话精神，按照中央、市委、最高法院的部署

要求，抓重点、补短板、重协调，推动法院工作高

质量发展，为提升城市能级和核心竞争力，不断

提高社会主义现代化国际大都市治理能力和治

理水平提供一流的司法服务保障。

市人民检察院检察长张本才在作上海市人

民检察院工作报告时说，2019年，上海市检察机

关坚持防范和打击并重， 共批准逮捕各类刑事

犯罪嫌疑人32197人，提起公诉44256人。今年，

要按照中央、 市委和最高检部署， 始终围绕中

心、服务大局，始终把人民对美好生活的向往作

为奋斗目标，始终坚守宪法定位、维护宪法法律

权威、持之以恒打造“法治上海”金字招牌，全力

以赴保障国家战略落地落实、 积极助推上海城

市治理现代化、 深入推进司法体制改革向纵深

发展、持续建设彰显上海风范的检察铁军，为推

进国家治理体系和治理能力现代化贡献检察智

慧和力量。

会议表决通过了关于接受殷一璀辞去市人

大常委会主任职务请求的决定。决定通过后，全

体代表用热烈的掌声向殷一璀同志多年来为上

海民主法治建设所付出的辛勤努力和所作出的

突出成绩表示敬意和感谢。

会议表决通过了大会补选市人民代表大会

常务委员会部分组成人员和通过市人民代表大

会法制委员会主任委员人选办法。

大会由执行主席徐泽洲主持。

■ 2019年， 全市法院共受理各
类案件86.63万件， 审结86.55万
件 ， 同 比 分 别 上 升 8.5%和 9% ；

92.8%的案件经一审即息诉， 经二
审后的息诉率为98.9%

■ 2019年， 上海市检察机关坚
持防范和打击并重， 共批准逮捕各
类刑事犯罪嫌疑人32197人， 提起
公诉44256人

法治是最好营商环境 助市场主体稳预期强信心
坚持在法治的轨道上思考和行动，以法治建设的新成效提升城市治理现代化水平

李强参加嘉定代表团审议指出努力使法治成为上海核心竞争力的重要标志

本报讯 市委书记李强昨天下午在

参加嘉定代表团审议时指出， 法治是国

家治理体系和治理能力的重要依托， 良

好的法治环境日益成为一座城市吸引

力、 竞争力的重要构成。 我们要深入贯

彻落实党的十九届四中全会精神和习近

平总书记考察上海重要讲话精神， 坚持

在法治的轨道上思考和行动， 以法治建

设的新成效提升城市治理现代化水平，

在解决发展难题和群众关切中把法治建

设落到实处， 努力使法治成为上海核心

竞争力的重要标志。

会上， 陆强、 林凯文、 蔡宁、 胡丽

丽、 严健明、 刘炜、 付捷、 陈海燕、 章

曦等代表结合审议市高级人民法院工作

报告、 市人民检察院工作报告， 围绕以

法治保障国家战略落地落实、 打造一流

营商环境、 大力促进自主创新、 加强法

治人才队伍、 推动区域转型发展、 强化

高端产业引领、 推进精准招商引资等谈

想法、 提建议， 现场气氛热烈。 李强认

真倾听记录， 不时与代表们互动交流。

在回应代表关于知识产权保护和原创作

品走出去的建言时， 李强说， 知识产权

保护是激励创新的重要手段， 需要包括

法律工作者、 知识产权所有人等在内的

各方面共同努力推进 。 要立足发展实

际、 关注新兴领域， 广泛听取各方意见

建议， 加强制度供给， 完善保护体系，

加大保护力度， 不断提升上海知识产权

保护能力和水平。

李强指出， 市高级人民法院工作报

告、 市人民检察院工作报告体现了市委

依法治市的部署要求， 完全赞同两个报

告。 过去一年， 嘉定把稳增长摆在突出

位置， 着力增强发展后劲， 着力改善人

民生活， 经济社会发展取得新成绩新进

展。 新的一年， 要认真对标对表全市工

作目标任务， 结合实际切实抓好贯彻落

实。 茛 下转第四版

紧扣上海超大城市特点，精准对接群众需求

“两张网”力推城市精细化管理跃级
一
网
通
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■ 围绕构建贯穿数据全生命周期的大数据资源平台，聚
焦“高效办成一件事”，加大对电子政务云、电子政务外网等
网络基础设施建设和公共数据治理的统筹投入力度，支持高
频公共服务事项全面接入“一网通办” 荩 刊第三版

■ 围绕推进“一网统管”，统筹资金安排，促进各级政府
和各部门公共数据信息的互联互通 、共享开放 ，推动形
成运转畅通 、安全高效 、跨部门跨层级跨区域的城市治理
新体系
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要深入贯彻落实习近平
总书记考察上海重要讲话精
神 ，更好发挥政治优势 、制度
优势，同心同德、群策群力、善
作善成，奋力创造新时代上海
发展新奇迹


